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Protokoll 
über die Sitzung des 

 Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 
 vom 01. Februar 2023 

 
 

Sitzungsort: Geschäftsstelle der SG, Kirchstr. 19, 48324 Sendenhorst 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende:  22:05 Uhr 
 
Teilnehmer: Sandknop, Karl-Heinz Vorsitzender 
  Erdmann, Thomas  Geschäftsführer  

Abke, Matthias  Kassierer  
  Prange, Wolfgang  Protokollführer  

Pumpe, Christoph  stellv. Vorsitzender Sportbeirat 
Kaldewey, Ralf  Beisitzer** 

  Balvin, Peter   Ehrenvorsitzender * 
 
Gäste: Schulte, Anne-Katrin Ehrenamtskoordinatorin der  

Stadt Sendenhorst 
     
Es fehlten: Petry, Bernd   2. Vorsitzender  

Ludorf, Rainer  Vorsitzender Sportbeirat  
  Reuscher, Franz-Josef Ehrenvorsitzender *  

Fabian, Friedhelm  Ehrenmitglied *  
Fascies, Hans-Günther Ehrenmitglied*  

  Fritsche, Rita   Ehrenmitglied* 
   
*     ohne Stimmrecht gem. § 5 (2) der Satzung 
**   ohne Stimmrecht gem. § 16 (4) der Satzung 
 
Protokoll: Wolfgang Prange 

 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 04.01.2023  
2. Gespräch mit der Ehrenamtskoordinatorin der Stadt Sendenhorst, 

 Frau Anne-Katrin Schulte 
3. Aus der letzten Vorstandssitzung 
4. Eingänge 

4.1. Vorsitzender 
4.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
4.3. sonstige 

5. Berichte  
6. Berichte aus dem Sportbeirat 
7. Satzungsänderungen 

8. Verschiedenes 
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TOP 1  Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der Sitzung 
  vom 04.01.2023 

 
Der 1. Vorsitzende der SG, Karl-Heinz Sandknop eröffnet die Sitzung und 
begrüßt die Teilnehmer. Ausdrücklich von ihm begrüßt wird die 
Ehrenamtskoordinatorin der Stadt Sendenhorst, Frau Anne-Katrin Schulte. 
 
Die Sitzung wird fortgeführt mit TOP 2. 
 

 
TOP 2 Gespräch mit der Ehrenamtskoordinatorin der Stadt Sendenhorst,  

Frau Anne-Katrin Schulte 
 

Nach gegenseitiger Vorstellung berichtet Frau Schulte über ihre Aufgaben als 
Ehrenamtskoordinatorin. Im Rahmen des Projekts „engagierte Stadt“ kündigt 
sie für Ende März einen „runden Tisch“ an und stellt die Funktionsweise der 
Volumap vor. 

 
Als nächste Ziele ihrer Arbeit nennt sie die Einführung von Schulungsreihen 
für Ehrenamtler, das Ansprechen von Neubürgern und Maßnahmen zur 
Verbesserung der Anerkennung und Wertschätzung der ehrenamtlich Tätigen, 
wozu auch die bereits bestehende Ehrenamtskarte gehöre. 

 
Karl-Heinz wünscht sich Unterstützung bei IT-Fachfragen und eine 
verbesserte Terminierung der Veranstaltungen, an denen berufstätige 
Ehrenamtler bisher nur selten teilnehmen könnten. Frau Schulte nimmt diese 
Anregungen auf. 

 
Thomas stellt die Ideen der SG zum Volksradfahren vor und äußert den 
Wunsch, dieses zeitgleich mit dem Stadtradeln koordiniert durchführen zu 
können. Er weist darauf hin, dass die Abschlußveranstaltung am 18.06.2023 
am Westtor Sportplatz vorgesehen sei. 

 
Thomas regt die Ehrung von ehrenamtlichen Personen in einer eigenen 
Veranstaltung an. 

 
Karl-Heinz bedankt sich bei Frau Schulte für ihre Teilnahme an und ihre 
Ausführungen in der Sitzung und verabschiedet sie. 

 
 
TOP 1 (Fortsetzung) 
 

Karl-Heinz stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.  
 

Er bemerkt, dass Einwendungen zum Protokoll der letzten Sitzung nicht 
vorlägen und dieses deshalb als genehmigt gelte. Das Protokoll wird 
unterzeichnet zu den Akten genommen. 
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TOP 3 Aus der letzten Vorstandssitzung 
  

Zu den Entwicklungen aus den protokollierten Punkten der letzten Sitzung 
wird Folgendes besprochen: 

 

 Gedenkstein am Hallenbad 
Karl-Heinz berichtet, dass Hans-Günther Fascies den Betrag von 
2.000,00 € überwiesen habe, der Auftrag erteilt und der Stein 
inzwischen ausgebaut und zum Steinmetz gebracht worden sei. Der 
Steinmetz habe vorgeschlagen, die derzeitige „erhabene“ Schrift durch 
eine eingefräste Beschriftung in den zu polierenden Stein zu ersetzen, 
was haltbarer und damit auch nachhaltiger sei. Mehrkosten entstünden 
dadurch nicht. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
Karl-Heinz schlägt vor, den Gedenkstein mit einem QR-Code zu 
versehen, mit dem Informationen zu dem Stein ausgelesen werden 
könnten. Über die genaue Ausgestaltung dieses allgemein begrüßten 
Vorschlages wird er sich mit Christoph austauschen. 

 Tanzsportabteilung 
Karl-Heinz teilt mit, dass von der Tanzsportabteilung für März 2023 eine 
Mitgliederversammlung angesetzt worden sei, auf der über die Zukunft 
der Abteilung beschlossen werden soll. 

 Zukunftswerkstatt SG 
Thomas teilt mit, dass er einen Antrag auf Beratung durch den LSB 
gestellt habe. Die Antwort stünde noch aus. 

 Datev-Online-Verfahren 
Thomas berichtet, dass die Anfrage an den Steuerberater gestellt 
worden sei. Bis auf den Hinweis, dass das Programm allen 
Kassiererinnen und Kassierern zur Verfügung gestellt werden müsse, 
stehe die Antwort noch aus. 

 Antrag auf Erhöhung des städtischen Zuschusses für den Betrieb der 
Geschäftsstelle 
Thomas teilt mit, dass der Antrag an die Stadt gestellt worden sei. 

 DV-Administrator 
Thomas berichtet von einem vielversprechenden Vorstellungsgespräch 
mit einem potentiellen DV-Administrator. In der nachfolgenden 
Diskussion, in der neben den dadurch entstehenden Personalkosten 
auch die derzeit bestehenden DV-Risiken und die Notwendigkeit  für 
einen baldigen Ersatz der inzwischen veralteten Hardware zur Sprache 
kommt, stimmt der Vorstand der Einstellung ab 01.04.2023 mit einer  
3-monatigen Probezeit zu den genannten Konditionen zu. Dabei solle in 
erster Linie die Feststellung der DV-Infrastruktur angegangen werden. 
Die genaue Aufgabenbeschreibung und -abgrenzung sei noch 
vorzunehmen. 
 
 

TOP  4 Eingänge 
  
 4.1. Vorsitzender 
 

 Karl-Heinz berichtet von der Einladung zum Sportabzeichen. 
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             4.2. Geschäftsführer / Geschäftsstelle 
  

 Thomas teilt mit, dass die Judo-Abteilung in der letzten Zeit mehrere 
Neuzugänge verzeichnen konnte und die Judoka an einem Wettkampf 
in Ostbevern teilnehmen würden. 

 Thomas berichtet, dass der Boden in der Westtorhalle bei einem 
Fußballturnier durch die aufgebaute Rundumbande beschädigt worden 
sei. Gespräche mit der Stadt über die Reparatur hätten bereits 
stattgefunden und der Schaden sei der Haftpflichtversicherung zur 
Regulierung eingereicht worden. 
 

             4.3. sonstige 
 

  ./. 
 
 

TOP  5 Berichte 
 

. / . 
 
 

TOP  6 Berichte aus dem Sportbeirat 
 

. / . 
  
 

TOP  7 Satzungsänderungen  

Wolfgang trägt die Satzungsänderungsvorschläge vor. Nach Diskussion und 
Festhalten einzelner Änderungswünsche beschließt der Vorstand die 
Weitergabe der Unterlagen an den Rechtsanwalt zur formaljuristischen 
Prüfung mit dem Ziel, die Vorschläge der Mitgliederversammlung zur 
Beschlussfassung vorzulegen. 
Im Einzelnen werden gegenüber der mit der Einladung versandten Version 
vom Vorstand Änderungen an folgenden Bestimmungen gewünscht: 
§ 15 (1), § 15 (2), § 15 (3) und § 20 (2). 
Die berichtigten Satzungsänderungsvorschläge werden dem Protokoll als 
Anlage 1 beigefügt. 
 

 

TOP  8 Verschiedenes 
  

Ralf erkundigt sich bei Karl-Heinz über den Stand der Renovierungsarbeiten 
der Duschen im SFZ. Thomas erklärt, dass es auf Grund noch fehlender 
Angebote keinen neuen Sachstand gibt. 
 
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 02.03.2023 um 19:30 Uhr im 
Sportlerheim am Westtor Sportplatz statt. 

 
 
                                                                                                 
___________________________    __________________________ 
 
 Karl-Heinz Sandknop      Wolfgang Prange  
1. Vorsitzender            Protokollführer 


